
              
               

                                         

           

 

Requerimento 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,  

 
   Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que solicite ao Poder Executivo, na 

pessoa do Excelentíssimo Senhor Prefeito Tiago Cervantes, informações sobre a contratação do 

Rancho Rafael para o resgate de animais de médio e grande porte, como equinos, suínos e 

bovinos. Segundo relatos encaminhados a este gabinete, há denúncias de tentativas de adoção, mas 

a empresa nunca teve animais disponíveis para adoção. Diante disso, solicito esclarecimentos 

sobre os seguintes pontos: 

 

1) Qual foi o tipo de licitação utilizado para a contratação do Rancho Rafael? Houve 

outras empresas interessadas em prestar este serviço? Em caso afirmativo, quantas 

participaram do processo licitatório? 

 

2) Existia algum contrato anterior referente ao resgate de animais? Caso positivo, favor 

encaminhar cópia do contrato. 

 

3) O contrato atual estabelece pagamento mensal fixo ou o valor é determinado com base 

na quantidade de animais resgatados? 

 

4) Qual é o valor e a vigência do contrato atual? 

 

5) Quantos animais foram resgatados desde o início do contrato atual? 

 

6) Qual é o destino dos animais resgatados? Por favor, envie documentação com detalhes 

sobre eventuais adoções. 

 

7) Quando os animais não são adotados, há um período de permanência no Rancho? O 

que acontece com esses animais quando não há interesse para adoção? 

 

 

 

“Solicita ao Executivo 

informações sobre a 

contratação do Rancho Rafael 

para o resgate de animais de 

médio e grande porte, 
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8) Há registros de incidentes ou problemas relacionados ao resgate e cuidado dos animais 

por parte do Rancho Rafael? Caso sim, favor fornecer detalhes. 

 

9) Existe algum programa de acompanhamento pós-adoção para garantir que os animais 

adotados estejam recebendo os cuidados necessários? 

 

 

 

 

 

 

 

 

    Sala “D. Idílio José Soares”, em 30 de maio de 2024. 

 

Silvio Oliveira (SILVINHO INVESTIGADOR) 

Vereador 
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